

Cuba envisage de développer la production de dérivés de l'agave



La Havane, 31 août, (RHC).- Cuba envisage de développer la production de dérivés de l'agave. Une entreprise nationale de fibres végétales mise en place récemment s'est fixée pour but d'augmenter la valeur ajoutée de cette plante qui a un grand potentiel dans l'industrie pharmaceutique.

Enrique Almeida, directeur de cette entreprise a qualifié de priorité la relance de la culture de l'agave exploitée jusqu'à présent presque uniquement pour l'obtention de cordes et ficelles et pour la production de détergeant.

Il a précisé que le programme pour le développement de produits dérivés de l'agave prévoit la plantation d'entre 300 et 400 hectares par an.

Parallèlement, une équipe de scientifiques mène à bien des recherches sur l'utilisation de la cire de l'agave pour le traitement de nectars de fruits, ainsi que sur son utilisation dans l'industrie pharmaceutique et cosmétique.

La gamme de possibilités de l'agave comprend aussi

la production de composants actifs pour la production de rhums et d'édulcorants.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/139989-cuba-envisage-de-developper-la-production-de-derives-de-lagave>



Radio Habana Cuba